

製造工場で外国人労働者への
作業教育、管理業務に従事

健康福祉部
子育て推進課

津市長

製造・流通業を中心に、
企業向けのIT全般の営業

総務部
情報企画課

看護師として、総合病院などで
計24年間勤務

健康福祉部
地域医療推進室

TALK 03 公務員としての今と、今後の目標

状況に応じて柔軟に動ける職員に

新型コロナウイルス感染症拡大の中での入庁となり、特別定額給付金の手続きに携わったり、災害対策本部が立ち上がった際には避難所対応を行ったりもしました。これらを通して市役所と市民がいかに密接に関わっているかを知り、市民目線で業務を行うことの大切さを身をもって経験することができました。市職員になったからには、配属先の業務だけでなく、状況に応じた優先度を見極め、柔軟に対応できる知識を身に付けていきたいです。

外国人と日本人の橋渡し役へ

近年は外国人による家族単位での移住が増え、それに伴い外国につながる子どもたちの保育所や認定こども園の利用が増加傾向にあります。中には、生まれも育ちも日本なのに、言葉や文化の壁で苦しむ子どもたちもいます。今後は、津市で生活する外国人住民が、人種や言語の隔たりを感じることなく共生していける環境づくりなどに携わっていきたいと思っています。

津市ブランドに見出した責任とやりがい

夜間に初期救急医療に対応することで、輪番病院での2次救急の負担が少しでも軽減できればと考えています。また、今までは看護師業務のみに携わってききましたが、今後は診療所の運営や献血推進事業などを通して、津市の地域医療の推進や啓発運動にも貢献していきたいと思っています。市職員として仕事をする中で、税金をいただいて仕事をする事の難しさや責任を感じる日々ですが、津市の市章が付いた白衣を着ると、「市民の皆さんのために」というやりがいを感じることができます。

仲間と支え合い、一緒に国体を盛り上げる！

入庁するまで国体にはあまり詳しくありませんでしたが、上司や先輩に支えられ日々知識を深めています。目下の目的は来年開催される三重とこわか国体・とこわか大会の成功ですが、これを機にスポーツ人口が増え、子どもたちに将来津市を代表するような選手となって日本を盛り上げてもらえるよう、しっかり取り組んでいきたいです。

TALK 04 受験を検討している皆さんへのメッセージ

行政と民間の仕事の違いに不安を抱く人もいるかもしれませんが、今までの経験を生かす機会も、新たに多くのことを学ぶ機会も両方があります。経験を生かしつつ、さらにステップアップしたいという人は、ぜひ一緒に仕事をしましょう。

福利厚生も充実しており、とても働きやすい職場です。同期や同僚、そして年々増える職務経験者の仲間にも悩みを相談しやすく、安心して働けます。津市というブランドを背負い、より良い市民サービスを目指して働ける素晴らしい仕事です。

上司や先輩職員が民間企業の発想を積極的に取り入れようと、前職での経験や強みを生かせるよう配慮してくれます。ゼロスタートでなく、これまで培ってきたものを生かせる場面が必ずありますので、ぜひチャレンジしてみてください。

9/25金
締め切り

今年も職務経験者(事務職2人程度)を募集しています！
詳しくは受験案内または津市ホームページをご覧ください。

